

影野を愛し、世界を視野に入れ、自ら行動する児童の育成～未来のために 影野から～



影野小 学校だより
No.10
令和7年9月30日
文責：山本



9月27日 大運動会が終わる

1年生のはじめの言葉



青空に浮かぶ雲と万国旗、ぐずついていた天気がやっと回復し、大運動会を開催することができました。子ども達のご家族や地域の皆様には、温かい声援や拍手で運動会を盛り上げていただきました。また、終了後の片づけにもご協力いただき、心より感謝申し上げます。

先週は天候に恵まれず、前日が総練習日となり本番を迎えることとなりましたが、子ども達は、最後の最後まであきらめずに精一杯の練習をしてきました。得点版の数字を伏せていたので、分からなかったと思いますが、最終種目の「紅白リレー」まで得点差は僅かだったそうです。つまり、どちらが勝ってもおかしくない大接戦だったということになります。勝敗を超える達成感に満たされた運動会となりました。

赤組の応援



手に汗握った紅白リレー



白組の応援

地域とともに…

今年も新学期早々に全校児童が「敬老ハガキ」を書きました。読みづらい文字もあったかと思いますが、子ども達の気持ちが届いていれば幸いです。これからも影野地域の学校として「みんなつながる、みんなをつなぐ」学校であり続けたいと思います。

